

Fulda, den 28. August 2023

Marc Dechant bleibt Vorsitzender des MIT Stadtverband Fulda

Marc Dechant (Bezirksdirektor der Gothaer Versicherung) bleibt Vorsitzender der Mittelstandsunion Stadtverband Fulda. Bereits seit 20 Jahren leitet er den Vorsitz der Interessenvertretung des Mittelstandes. Stellvertreter sind weiterhin Gerald Alt und Falk Hartmann. Schriftführerin bleibt Heike Kleemann. Die Beisitzer sind Gregor Bleuel, Thomas Fehrmann, Alexander Günther, Michael Hamperl, Johannes Kreuzer und Stefan Schneider.

Vor den Vorstandsneuwahlen blickte Marc Dechant auf die letzten 2 Jahre zurück. Betriebsbesichtigungen, politische Diskussionen und auch der Austausch untereinander sind die Schwerpunkte der MIT-Arbeit.

Anschließend referierte Thomas Hering zu den Themen Innere Sicherheit und Migration. Er stellte fest, dass gerade hier ein konsequentes Handeln wichtig ist. Vom Mittelstand wird eine gesteuerte Migration gewünscht, um langfristig den Fachkräftemangel abzumildern. Die überbordende Migration in die Sozialsysteme muss eingeschränkt und hier klare Signale gesendet werden.

Die doppelte Staatsbürgerschaft und die vorzeitige Einbürgerung, die durch die Ampel in Berlin geplant sind, werden von der MIT klar abgelehnt.

Der Fuldaer Landtagsabgeordnete lobte den großen Einsatz und Sachverstand der MIT. Der Mittelstand sei der Motor unserer Region. Die hohen Energiekosten, die ausufernde Bürokratie und die weltweit höchsten Abgaben, alles belaste die mittelständischen Unternehmen und den Standort Deutschland.

Marc Dechant und Thomas Hering kritisierten zugleich den mittelstandsfeindlichen Kurs der Ampel-Koalition. „Wir sind der kranke Mann Europas. Dies müssen wir dringend wieder ändern“, stellte Dechant abschließend fest.